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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔5160 ドル〕　　　 2/19　6,000円 今期累計216,720円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔559,000円〕 2/19　5,000円 今期累計370,500円

◆会員数44名　◆ 2/19例会出席率70.27%
◆2/5例会修正出席率　87.18%(修正71.79%)

◆出席26名　◆免除者出席7名　◆欠席18名
3/5 　第1  卓　話 　3/19 　第2　フォーラム
3/26　第 3 夫人同伴観桜例会(料亭春海)　

2018 ～ 2019 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成31 年 2 月 19 日
第 1617 回例会　No27

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会4 名 ・ 退会3 名 ・ 現在44 名　　◆ロータリーレート 2/1 ～ 110 円
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2 ■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話　上田正利さん　

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 3 月の例会スケジュール≫ 3/12休会

■

■

ＳＡＡ司会　 石山俊介委員

四つのテスト　草野郁子さん

会長挨拶　川瀬隆史

NEW

皆さん、こんにちは。本日のお

客様は後程ご紹介させていただ

きます。さて、色々な記念日が

あって、私も結婚記念日とか自

分の誕生日、会社の記念日とか

を過ごしてきました。去年は 10

月 2 日の例会が当クラブの創立

記念日でした。実は国際ロータ

リーの創立記念日がもうすぐです。1905 年 2 月 23 日

にシカゴにロータリークラブを創設したのが始まり

です。これは、国際ロータリーからメールが送って

きて、23 日は創立記念日ですよと書いてあるので気

付いたわけです。皆さんはご存知かもしれませんが、

ロータリーという名称がなぜ付いたかというと、も

ともとシカゴで始まり、メンバーが集まって、その

例会を持ち回りで場所を変えながら回っていたと言

う事で、「ローテーション」を組むと言う事で「ロー

タリー」と言い始めたと言う事が書いてありました。

“ああそうだったのか”と申し訳ないですが、10 数年

会員でありながら初めて知りました。今は例会を持

ち回りですることはないのですが、

そういうことから始まったのかと、

新しい知識を得る事が出来ました。

私もあと 4ヶ月となりましたが、創

立記念日を心に少しとめて 4ヶ月頑

張っていきたいと思います。

2011-12年度交換留学生ご挨拶とご報告

増崎春佳さん

皆様、こんにちは。ご無沙汰し

ております。 2011-12年度に交

換留学生としてフランスに留学

しておりました増崎春佳です。

先ほどロータリーソングが流れ

た瞬間に感涙してしました。

というのも、現在東京に住んで

おり、長崎に帰ってきたのも今日が久しぶりになります。

私は留学が終わってから遅めの反抗期がきてしまい、親

とも合わず、東京に出て時計店で働いていました。

その時に英語やフランス語が役に立ち、販売実績で全国

トップを取ったり実績を上げてきましたが、 そこは退職

し、現在ＩＴ企業で働いています。そのＩＴ企業も最初は委

託業務とか派遣業務と思っておりましたが、最近代表取

締役から声を掛けていただき、シドニーか上海に行かな

いかというお話をいただきました。あらためて留学して

良かったと心から思いました。もともと私は結構な“箱入

り娘” で、 世間を知らないと言う事もありましたが、 こ

れからは思う存分交換留学生として養った経験やコミュ

ニケーション能力とかの、様々な知識を今後発揮できる

のではないかと感じて居ります。 今回帰ってきたのは、

実は結婚することになりまして、今後長崎に帰ってくる

機会も増えるのではと思っておりま

すので、 帰ってきた際はまた来訪し

たいと思います。東京の方でもロー

タリーを拝見できたので、今後、地域

社会に貢献できればと思っておりま

すので、よろしくお願いいたします。



長崎西ロータリークラブ
会長　川瀬隆史　幹事　山田吉盛

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市籠町 4-28 新観光開発ビル

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　古里安幸　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐世保市湊町 2 - 8 石井ビル
Tel：09 5 6 - 3 7 - 2 7 4 0　F a x：0 9 5 6 - 3 7 - 2 7 4 1

◆ 2 0 1 8 - 1 9 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　福田金治

Nagasaki West Rotary Club Weekly ReportNagasaki West Rotary Club Weekly Report 会員卓話と退会のご挨拶
(株)テレビ長崎
松本祐明会員

幹事報告　山田吉盛
■理事会報告　審議事項　米山奨学生の受け入れ　【可】

報告事項　①2019-20年度ＩＡ年次大会の進捗状況報告

基調講演は国境なき医師団の黒崎伸子氏に決定

②植樹祭の件　③米山奨学生リョウさんは3/5例会まで。

④職場訪問例会の会場検討

■例会変更並びに休会のお知らせ

変更　長崎中央ＲＣ　4/1観桜会の為18時30分～料亭橋本

休会　長崎中央ＲＣ3/18　長崎南ＲＣ3/20　長崎北東ＲＣ3/27

今週のお祝い 誕生祝い 杠葉輝明さん

委員会報告
■インターアクト年次大会の件　北口功幸副実行委員長

　8/3(土)に開催されるインターアクト年次大会について、

　2/12に海星ＩＡＣの福田顧問と打ち合わせ会を開催。それに

　基づき先ほど例会前に実行委員会の各部会の委員長と打ち

　合わせ会をいたしました。2003年に当クラブが担当した時

　より遅れている状況で、皆様全員にご協力をお願い致します。

■ゴルフ同好会　川口輝彦幹事

　2/3に予定しておりましたコンペを悪天候により2/28(木)

　に喜々津ＣＣに変更させていただきました。参加者募集中！

■社会奉仕委員会　野崎地平委員長

　桜の植樹についての進捗状況を報告いたします。今年度は

　高島に桜を植樹すると言う事で、 2/17(日)に会長、 幹事、

　草野さん、 植木屋さんと私の5人で現地確認に行ってきま

　した。 高島には元会員の松尾さんがおられ、 案内をしてい

　ただきました。候補地は海の近くで船からも見える場所で、

　予算の関係もありますが、10本ほど植えることが出来れば

　と予定しております。 日程は3/31(日)を予定しております

　が、申請の手続き上変更もありますので、決定したところで

　皆様にはご案内いたします。

中華弁当 ・ ラーメン
杏仁フルーツ

2/19例会食836Kcal

皆様、こんにちは。本当なら「私
の履歴書」としてお話しさせて
いただく場合は、これからよろ
しくお願いしますと言う事でお
話しするのですが、この度3/1付で、佐世保支社長と言う
事で佐世保に赴任することになりました。1991年に入社し、
丸28年の中で初めての転勤で、今まで報道と制作しかし
てなかったのですが、佐世保では主に営業と言う新たな
分野に初めてチャレンジすると言う事で、不安と期待、
新たな出会いも含めあるんじゃないかと、楽しみにしてお
ります。来週の27日に引っ越しとなり、例会に参加する
のは今日が最後となりました。奇しくも今日の司会は同時
期に入会した石山さんと、四つのテストが草野さんで、新
年度に向け新たな活動が始まる息吹を感じてる中で、去
らなければならない寂しさを感じました。しかし、ロー
タリアンとしては佐世保ＲＣに4月以降に入会させてい
ただきますので、活動は続けていきたいと思います。お
そらく数年後は長崎に戻ってくると思いますので、皆様
方にこのご縁をさらに深めて行けるように繋げていけれ
ばと思っております。心残りはゴルフコンペに参加させ
ていただいて、不甲斐ないゴルフばかりで、川口さんに
色々教わりましたがそれも実行できず、今度は営業になり、
ゴルフの機会は増えると思うので、機会がありましたら
参加させていただいて、その時は見違えるようなプレー
ができるよう頑張っていきたいと思います。

ニコニコ袋目標額1,500,000円

■島崎義忠さん　1/28藤沢南ＲＣの夜の例会に出席してき

　ました。来年は創立40周年を迎えますので、西ＲＣの多

　くの方々の御来訪をお待ちしていますとのことです。

　又、今秋のおくんちには、友志の方が来たいと申して居

　ります。その折は、皆さん、宜しくお願いいたします。

　本日の例会欠席いたします。

■島田靖彦さん　2月13日から5日間、命の洗濯をして

　参りました。

■川瀬隆史さん　国際ロータリーの創立記念日は2月23日

　と聞いています。少し早いですが、その日を祝って。

■山田吉盛さん　植樹の成功を祈念して！！

■中村一成さん　先週土曜に正式に社長より人事発表があり、

　少なくともあと1年お世話になります！松本さん、遊び

　に行きます！

2/19　12,000円　　累計647600円


